

Lima, 23 de noviembre de 2015
2 páginas

SOCIEDAD NACIONAL DE MINERÍA, PETRÓLEO Y ENERGÍA OTORGÓ PREMIOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE A REFINERÍA LA PAMPILLA Y REPSOL EXPLORACIÓN PERÚ

- **En la décima edición del Premio Desarrollo Sostenible, se presentaron 32 proyectos que fueron evaluados por un jurado conformado por personalidades del sector público, empresarios, la academia, ONGs y medios de comunicación**

La Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía otorgó el “Premio Desarrollo Sostenible 2015” a Refinería La Pampilla y Repsol Exploración Perú, en las categorías Gestión del Desarrollo Local y Gestión Ambiental respectivamente.

En la categoría Gestión del Desarrollo Local, sector hidrocarburos, el premio fue para Refinería La Pampilla, por su proyecto “Promoción de la seguridad alimentaria para la reducción de la anemia en los asentamientos humanos del sector Angamos – Ventanilla, región Callao”. El proyecto se lleva a cabo con el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (PMA) en alianza con la Fundación Repsol.

A través de una serie de actividades, el proyecto ganador tuvo como principal objetivo combatir la anemia en niños menores de 5 años y mujeres gestantes. También se reforzaron los conocimientos, actitudes y prácticas de consumo de alimentos con alto contenido proteico, reduciendo significativamente los niveles de anemia, en torno al 20%.

En la categoría Gestión Ambiental, sector hidrocarburos, Repsol Exploración Perú, obtuvo el primer puesto con el programa “Abordando el desafío de la sostenibilidad: invirtiendo en investigación para la evaluación de impactos a la biodiversidad durante la exploración sísmica 3D y el análisis de la eficacia de las medidas de mitigación”, desarrollado en el Lote 57, región Cusco.

El estudio se realizó como parte del proyecto de desarrollo Sagari en el polígono de adquisición de la sísmica 3D. El objetivo del estudio fue evaluar la eficacia de las buenas prácticas ambientales. La metodología consistió en el monitoreo de la especie *Leopardus pardalis* (ocelote) a través de cámaras trampa antes, durante y después de la sísmica 3D. Como resultado se verificó que las medidas implementadas fueron efectivas para evitar y minimizar el impacto. Un aspecto clave en la estrategia del estudio fue incorporar los criterios de biodiversidad en la eficiencia operativa del proyecto desde etapas iniciales del diseño y acuerdos contractuales (traslado de buenas prácticas a contratistas), en un proceso de planificación sistemático y coordinado con diferentes áreas de la compañía en Perú y a nivel corporativo.

Estos Premios ratifican el trabajo de Repsol en sus iniciativas de responsabilidad social empresarial, orientando sus esfuerzos en la ejecución de programas que contribuyen al desarrollo de las comunidades y en realizar las mejores prácticas sociales y ambientales en un marco de desarrollo sostenible.

